



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Ulrich Singer, Andreas Winhart, Roland Magerl, Jan Schiffers** und **Fraktion (AfD)**

Drs. 18/24580, 18/25365

Behandlung von Frühgeborenen und schwer kranken Intensivpatienten

Die Staatsregierung wird aufgefordert, dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege schriftlich zu berichten, wie sich die Behandlung von Frühgeborenen und schwer kranken Intensivpatienten in Bayern derzeit darstellt.

Dabei soll insbesondere darauf eingegangen werden, welche Auswirkungen das DRG-System (Diagnosis Related Groups) auf die Versorgung der Patienten und die Behandlungsqualität hat, welche Maßnahmen ergriffen werden, um die Qualität zu sichern, und welche Möglichkeiten es gibt, hier ggf. regulierend einzugreifen.

Die Präsidentin

I.V.

Karl Freller

I. Vizepräsident